

Reporte de actividades  
Poder Joven Degollado  
Febrero - Marzo 2020

4 de febrero de 2020. El director de Poder Joven, Rodrigo Jeovanny Tamayo Hernandez, junto con su equipo de trabajo, asistió a la inauguración de la calle en la comunidad de Los Ranchitos, donde se estuvo otorgando el apoyo con grabaciones y fotografías.

6 de febrero de 2020. Se da comienzo a las inscripciones para un nuevo módulo de preparatoria abierta que se estarían haciendo en las instalaciones de Poder Joven, por la tarde se llevó a cabo una charla sobre el uso de redes sociales por parte de la marca NUSKIN, y después se llevó a cabo un taller sobre La Salud y Ventas, impartido por profesores del municipio a la cual asistieron aproximadamente 34 personas.

7 de febrero de 2020. Parte del equipo de Poder Joven se dio a la tarea del acomodo del foro, con sillas y la iluminación, para la presentación del show de talentos que se llevaría a cabo el próximo día.

8 de febrero de 2020. Se llevó a cabo la primera presentación del show de talentos DEGOLLADO TIENE TALENTO el cual fue organizado por el equipo de Poder Joven, a dicho evento asistieron aproximadamente 300 personas, las cuales se asistieron a apoyar a los 18 concursantes que se estarían presentando ese día, se contó con la presencia de Regidores y directores del H. Ayuntamiento, en esta primera edición los participantes solamente se presentarían, no hubo ningún eliminado.

11 de febrero de 2020. El director de Poder Joven, Rodrigo Jeovanny Tamayo Hernandez, asistió a la inauguración de una cocina económica, donde asistieron Regidores y directores del H. Ayuntamiento, en compañía del presidente municipal Mtro. Antonio Medina Fuentes y por la tarde, asistió de igual manera a la inauguración de un tramo de calle en la comunidad de Marijo.

12 de febrero de 2020. El equipo de Poder Joven se dio a la tarea de comenzar con la realización de la escenografía para el show de talentos, que se estaría llevando a cabo el próximo sábado.

13 de febrero de 2020. El director del Instituto de la Juventud, Rodrigo Jeovanny Tamayo Hernandez, en compañía de su equipo, asistieron a la comunidad de Los Fresnos a proyectar la película "Cars 3", a petición de la escuela de la comunidad.



## H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 2018 - 2021

**Somos Todos** 14 de febrero de 2020. Se llevó a cabo el ensayo general de los participantes de DEGOLLADO TIENE TALENTO, donde se les dio la oportunidad de ensayar sus canciones, estuvo presente el juez Leo Aviña, que apoyo a los participantes con consejos de como mejoras sus presentaciones.

15 de febrero de 2020. Se llevó a cabo la segunda edición del show DEGOLLADO TIENE TALENTO, en este programa se eliminarían a los 2 participantes con el puntaje más bajo. A dicho evento se realizó en las instalaciones de Poder Joven asistieron más de 320 personas, en las cuales se contaba con la presencia de directores y Regidores del H. Ayuntamiento.

16 de febrero de 2020. En las Instalaciones de Poder Joven, se llevó a cabo el inicio de un nuevo módulo de Prepa Express, que consiste en terminar la prepa en 4 meses. A dicho inicio, asistieron personas encargadas de la institución, así como el Director de Poder Joven, Rodrigo Jeovanny Tamayo Hernandez.

17 de febrero de 2020. En las instalaciones de Poder Joven, se llevó a cabo la Segunda Sesión Ordinaria, donde participaron el Director de Poder, Rodrigo Jeovanny Tamayo Hernandez, y las Regidoras Rosa Emilia Bertelli Chappe, María de la Luz Camarena Ayala e Indira Torre Giles, en la cual se leyeron los talleres, programas y eventos que el Instituto de la Juventud estuvo realizando desde enero de 2019.

18 de febrero de 2020. Se llevó a cabo una reunión con los participantes para mostrarles la dinámica de la presentación del próximo programa de DEGOLLADO TIENE TALENTO. En esta reunión se asignaron los duetos y los lugares de presentación.

19 de febrero de 2020. Se prestaron las instalaciones a algunos de los duetos de los participantes del show de talentos para que ensayaran sus presentaciones.

21 de febrero de 2020. Por la mañana el Director de Poder Joven con ayuda de personal de obras públicas, se dieron a la tarea de colocar lonas publicitarias con las imágenes de los participantes del show de talentos en la plaza principal y por la tarde en las instalaciones de Poder Joven se llevó a cabo el ensayo general antes de la presentación del 3er programa del show de talentos.

22 de febrero de 2020. En las instalaciones de Poder Joven se llevó a cabo la tercera edición del programa DEGOLLADO TIENE TALENTO, en el cual se les dio a los participantes el reto de cantar a dúo y en enfrentamientos. Los cuatro duetos triunfadores, pasarían directamente a la siguiente ronda, y los cuatro duetos perdedores, tendrían la segunda oportunidad de presentarse y poder seguir en la



**Degollado**

**Somos Todos**

## H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 2018 - 2021

competencia. Los dos dúos que fueron los perdedores, quedaron eliminados. A este evento asistieron más de 350 personas, en las cuales contamos con la presencia del Presidente Municipal Mtro. Antonio Medina Fuentes y su esposa, así como directores y Regidores del H. Ayuntamiento.

24 de febrero de 2020. El Director de Poder Joven, Rodrigo Jeovanny Tamayo Hernandez, asistió al evento conmemorativo al día de la Bandera, donde también asistieron los directores y Regidores del H. Ayuntamiento, así como el Presidente Municipal Mtro. Antonio Medina Fuentes. Se llevó a cabo en la plaza principal, evento donde se hicieron los Honores a la Bandera, asistieron escoltas de todas las comunidades del municipio.

26 de febrero de 2020. Se da inicio en las instalaciones de Poder Joven a los cursos de Peinado y Automaquillaje que el Instituto de la Mujer trae para las personas interesadas, los cuales se llevan a cabo a las 11:00 A.M. y a las 4:00 P.M.

27 de febrero de 2020. El director del Instituto de la Juventud, Rodrigo Tamayo Hernandez, en coordinación con la directora del Instituto de la Mujer, Blanca, se dieron a la tarea de grabar videos de mujeres degolladenses, para realizar un video en honor al Día de la Mujer, y por la tarde se llevó a cabo el ensayo general del show de talentos en las instalaciones de Poder Joven, donde se les dio la oportunidad a los participantes de ensayar sus canciones.

28 de febrero de 2020. Rodrigo Jeovanny Tamayo Hernandez, director de Poder Joven, asistió a la reunión PROJUVE, que se llevó a cabo en la ciudad de Guadalajara, donde se hablaron y trataron temas en pro de la juventud, se realizaron actividades recreativas y planeaciones de proyectos a corto y largo plazo, para los jóvenes del estado.

29 de febrero de 2020. Se llevó a cabo la quinta edición del show de talentos "DEGOLLADO TIENE TALENTO", en este programa los 12 participantes que siguieron en la presentación tenían la oportunidad de ganar uno de los 3 Pases de Oro que se otorgarían esa noche, los cuales se les otorgaron a Mónica, Sergio y Taibet. También se les dio a los participantes eliminados la oportunidad de volver a la competencia. Al evento asistieron alrededor de 345 personas, entre las cuales contamos con la presencia de directores y Regidores del H. Ayuntamiento.

5 de marzo se llevó a cabo la proyección de película en la comunidad e los fresnos

7 de marzo semi final del de show de talentos

8 de marzo proyección de película en la comunidad de los fresnos a petición de profesores de la escuela



## H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 2018 - 2021

14 de marzo la gran final de Show de talentos (Degollado Tiene Talento)

18 de marzo entrevista con los ganadores del show de talentos

19 de marzo premiación de los ganadores del show de talentos

Primer lugar 10 mil pesos

Segundo lugar 5 mil pesos

Tercer lugar 2 mil pesos

A si como habitual mente se llevan las clases todos los domingos de 9:00 am a 1:00 pm

Y los sábados de 3:00 pm a 7:00 pm.

ATENTAMENTE



C. RODRIGO JEOVANNY TAMAYO HERNANDEZ  
DIRECTOR DEL INSTITUTO DE LA JUVENTUD  
DE DEGOLLADO, JALSCO

## Reporte de Actividades

Poder Joven Degollado

Enero 2020

3 de Enero de 2020. Parte del equipo de Poder Joven se dio a la tarea de recolectar juguetes en puntos estratégicos del municipio, como tiendas de juguetes, dulcerías y mercerías.

4 de Enero de 2020. El equipo de Poder Joven comenzó con la realización del carro alegórico para la "Cabalgata de Día de Reyes Magos" que se realizaría al día siguiente.

5 de Enero de 2020. Durante todo el día el equipo de Poder Joven y alumnos de la preparatoria se instalaron en la Plaza Principal con la idea de que las personas pasaran a donar un juguete, había música para atraer más a las personas. Ese mismo día por la mañana, se terminó de arreglar el carro alegórico que se presentó por la noche en la cabalgata.

6 de Enero de 2020. El equipo de Poder Joven junto al presidente municipal y personas que ayudaron con la recolección de juguetes, comenzaron a pasar a las diferentes rancherías del municipio a repartir los juguetes recolectados comenzando en la cabecera municipal, La Resolana, El Maluco, Quirino, La Sierrita, Rancho Nuevo, La Tinajera, El Castillo, El terrero, El Mezquite Grande y El Mezquitillo.

7 de Enero de 2020. Se siguió repartiendo juguetes a los niños de bajos recursos, esta vez se comenzó en la comunidad de Charapuato, La Adjuntas, El Mezquitillo, Los Arrayanes, Los Fresnos. Por la tarde, el Director Rodrigo Jeovanny Tamayo, recogió una mesa de Futbolitos que fue donada por el H. Ayuntamiento.

10 de Enero de 2020. Se recibió al director de la Institución CCyT, el Lic. Francisco Rafael Espinoza Barragán, que asistió para hacer la entrega de los certificados de preparatoria abierta que estaban cursando 14 alumnos, los cuales, en compañía del Regidor Edgar, fueron recibidos por Rodrigo Tamayo Hernández, Director de Poder Joven.

17 de Enero de 2020. Las personas del programa Buenas Noches Degollado, que se transmite en Estados Unidos, entrevistaron a Rodrigo Jeovanny Tamayo, Director de Poder Joven, con la finalidad de dar a conocer el establecimiento, que programas se anejan y proyectos que se estarían llevando a cabo en este año.

20 de Enero de 2020. Se llevó a cabo una reunión de Juventudes Jalisco en Guadalajara, Jalisco, con la finalidad de dar una capacitación para formar el consejo de juventud de cada municipio.

21 de Enero de 2020. El equipo de Poder Joven asistió a la inauguración de calle en La Sabinilla.

23 de Enero de 2020. Se comienza con las grabaciones de videos promocionales para los participantes de Degollado Tiene Talento, si como también la planeación de los shows.

24 de Enero de 2020. El equipo de Poder Joven asistió a la inauguración de calle en El Arca.

25 de Enero de 2020. Se llevó a cabo la graduación de los alumnos que concluyeron satisfactoriamente su preparación de nivel medio superior a través de CCYT, en las instalaciones del auditorio municipal donde el Director de Poder Joven, Rodrigo Tamayo Hernández en compañía del presidente municipal el Mtro. Antonio Medina Fuentes y su distinguida esposa la Mtra. Beatriz Villalpando Burgara presidenta del DIF municipal, regidores y docentes realizaron la entrega de certificados y diplomas a los egresados.

27 de Enero de 2020. Se continúa con las grabaciones de los video promocionales de Degollado Tiene Talento, también se le hizo una sesión fotográfica a los participantes con la finalidad de estar dándolos a conocer en las redes sociales.

29 de Enero de 2020. En coordinación con Súmate Fundación Degollado, se recibió en las instalaciones de Poder Joven a una pequeña niña que recibiría el apoyo de las tapas que se están recolectando, para hacerle una entrevista, también se grabaron diferentes tomas de ella en varios lugares del municipio.

29, 30, 31 de Enero de 2020. Se comenzó el perifoneo de Degollado Tiene Talento por todo el municipio y sus rancherías, con la finalidad de que más personas conocieran sobre este show

ATENTAMENTE

  
C. RODRIGO JOVANNY TAMAYO HERNÁNDEZ  
DIRECTOR DEL INSTITUTO DE LA JUVENTUD  
DE DEGOLLADO JALISCO

  
2018 - 2021  
INSTITUTO  
DE LA JUVENTUD  
DE DEGOLLADO